

Informe reelección consejero (Tobías Martínez)

INFORME CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN VALORANDO LA COMPETENCIA, EXPERIENCIA Y MERITOS DEL CONSEJERO DON TOBIAS MARTINEZ GIMENO.

El Consejo de Administración de Cellnex Telecom, S.A. emite el presente documento a los efectos de informar sobre la propuesta de reelección del consejero, para solventar la problemática derivada de haber pasado la Sociedad a cotizar en las Bolsas de Valores españolas:

El Sr. Martinez fue nombrado consejero por acuerdo del Accionistas Único de fecha 14 de noviembre de 2014, por el plazo de seis años. La Sociedad empezó a cotizar en las Bolsas de Valores el 7 de mayo de 2015 y, por lo tanto, pasó a regirse por la normativa prevista en la Ley de Sociedades de Capital para las sociedades cotizadas, que establece que el plazo de duración de los consejeros no puede ser superior a cuatro años. Por otro lado, el Accionista Único en fecha 9 de abril de 2015 acordó modificar los Estatutos Sociales y establecer como plazo de duración de los consejeros el de tres años. Teniendo en cuenta todas estas circunstancias, el Consejo de Administración considera conveniente proceder a la reelección del consejero Tobias Martinez Gimeno por el plazo estatutario de tres años, de forma que se da cumplimiento a la normativa para sociedades cotizadas de la Ley de Sociedades de Capital y se le nombra por un periodo que no excede para el que fue inicialmente nombrado.

Por otro lado, se ha tenido en cuenta el régimen establecido en los apartados 5 y 7 del artículo 529 decies del Texto Refundido de la Ley de Sociedades de Capital a los efectos de valorar la competencia, experiencia y méritos del Consejero que se propone, Don Tobias Martinez Gimeno.

Valorados todos los requisitos relativos a la honorabilidad comercial y profesional, los conocimientos y experiencia adecuados para ejercer sus funciones de consejero y la disposición para ejercer un buen gobierno de la sociedad del Consejero propuesto, destacando su capacidad y trayectoria profesional, el Consejo de Administración, previo informe de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones propone a la Junta General Ordinaria de Accionistas la reelección como consejero de Don Tobias Martinez Gimeno, por el periodo estatutario de tres años.

Este nombramiento se efectúa con la categoría de Consejero Ejecutivo de conformidad con las definiciones establecidas en el artículo 529 duodecies de la Ley de Sociedades de Capital.

A los efectos de completar esta información, se adjunta al presente informe un currículum de Don Tobias Martinez Gimeno.

Barcelona, a 18 de febrero de 2016.

Don Tobías Martínez Gimeno

Consejero Delegado

D. Tobías Martínez Gimeno es consejero de Cellnex, ocupando actualmente el cargo de consejero delegado. Se incorporó en el año 2000 a Acesa Telecom, S.A. (actualmente Cellnex) para desarrollar el proyecto de diversificación de Acesa en el sector de las infraestructuras de telecomunicaciones, primero como consejero y Director General de Tradia y posteriormente de Retevisión I tras su compra en el año 2003. Ocupa la vicepresidencia de AMETIC Cataluña y ha sido vocal del Pleno de la Cambra de Comerç de Barcelona. Desde septiembre 2013 hasta el inicio del año 2015 ha sido presidente de Broadcast Networks Europe (BNE, asociación europea de operadores de red Broadcast). De 2007 a 2012 fue miembro del Consejo de Administración de Eutelsat, S.A. Previamente a su experiencia profesional en el Grupo Abertis, desarrolló su propio proyecto empresarial en Sistemas de Información y Telecomunicaciones durante 11 años, fue Director General durante dos años en RBA Holding de Comunicaciones, S.L. (el Grupo Editorial RBA) y desempeñó por cuatro años diversos cargos directivos en el sector de la consultoría tecnológica y estratégica en Cap Gemini, S.A. D. Tobías Martínez Gimeno tiene estudios de ingeniería y es Diplomado en Dirección de Marketing por el Instituto Superior de Marketing de Barcelona. Asimismo es diplomado en el Programa de Alta Dirección por IESE (PADE).